
６月２２日 一 般 質 問 

発 言 者 質   問   内   容 

たのかしら知行 

（公明党） 

○ふるさと納税を活用したシティプロモーションについて 

○災害弱者への対策について 

【一問一答】 

石本 優子 

（公明党） 

○未就学児のアレルギー疾患に対する対応について 

○障がい者が使いやすい駐車場について 

○新型コロナウイルス感染症５類移行における支援について 

【一問一答】 

田中たかし 

（市民クラブ） 

○放課後児童クラブでの昼食提供を求めて 

○おたふくかぜワクチン接種希望者への助成を求めて 

【一問一答】 

平畑 雅博 

（自民党） 

○公園整備について 

○博多駅筑紫口の再整備について 

○子育て支援について ほか 

【一問一答】 

木村てつあき 

（維新の会） 

○福岡市のスタートアップ都市づくりについて 

【一問一答】 

調  崇史 

（自民党） 

○地下鉄七隈線の延伸開業について 

 ・車内の混雑と乗車マナー 

 ・七隈線と空港線の乗換案内 

 ・路線バスの減便への対応 

○教職員の採用と教育の質の確保について 

○農地にかかる固定資産税について 

【一問一答】 

新村まさる 

（新しい風） 

○精神保健福祉センターの人員拡充の必要性について 

○精神障害者保健福祉手帳・自立支援医療受給者証の更新時におけるオンライ

ン手続きの導入について 

○外部人材講師を活用した授業の企画・準備時における教員へのサポート体制

の必要性について ほか 

【一問一答】 

坂口よしまさ 

（無所属） 

○個別最適化教育の実現に向けた関連事業の進捗状況について 

○教員視点の改革について 

〇生徒視点の改革について ほか 

【一問一答】 

新開ゆうじ 

（無所属） 

○真のグローバル人材とは 

○天神ビッグバン総仕上げとしての博多について 

【一問一答】 

森 あやこ 

（無所属） 

○人も猫も暮らしやすい、いのち育むまちづくりについて 

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○消防局長人事について 

○保育行政について（主に、保育士の確保、サポート保育） 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後９人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


